



miércoles 19 de enero de 2022

EXTRAORDINARIAS, TALLER DE MARKETING DIGITAL PARA MUJERES EMPRENDEDORAS

Descargar imagen

Extraordinarias

Zona from facebook

En colaboración con Cívicos Voluntarios

Creciendo de lo local a lo global

www.extraordinarias.net
#Extraordinarias

**LUGAR DE CELEBRACIÓN: CENTRO DE FORMACIÓN.
CALLE AGRICULTORES, N.º 47.
DÍAS: 26 Y 27 DE ENERO DE 2022.
HORA: 16:00 H A 18:00H
AYUNTAMIENTO DE EL VISO DEL ALCOR.
Delegación de Igualdad.**

La Delegación de Igualdad del Ayuntamiento junto con cibervoluntarios/as, pone en marcha una nueva edición del proyecto “Extraordinarias” en nuestra localidad con la puesta en marcha del taller “Transformación y Marketing Digital”.

Extraordinarias es un proyecto destinado a formar en marketing digital a mujeres emprendedoras de zonas rurales de toda España con el fin de potenciar ideas y negocios activos que están generando valor y economía local para impulsarlos a nivel global. Con Extraordinarias se han formado ya 1.500 mujeres emprendedoras. En su segunda edición el programa va a llegar a otras 1.000 mujeres para impulsar sus ideas y negocios de local a global.

El taller tendrá lugar el próximo miércoles 26 y jueves 27 de enero de 2022, de 16:00 A 18:00 horas en el Aula de Formación del Centro de empresas en calle Agricultores, 47. Las inscripciones se realizan en el centro de empresas antes del próximo 25 de enero, en el número de teléfono 607880122